

Forums pour les consommateurs

Bad trip au shit

Par Profil supprimé Posté le 12/04/2016 à 21h26

Bonjour, j'écris ce message car j'ai besoin de savoir ci ce qui met arriver est déjà arriver à quelqu'un d'autre. Alors hier soir je décide de fumer un joint. Je tiens à préciser que le shit je l'avais acheter il ya quelque temps mais au moment de l'acheter il m'avais dis que c'était de la très bonne. La veille j'avais consommer la même quantité du Meme produit et les effets etait très bien. Je tiens à préciser que Ca fais longtemps que je fume et je fume souvent et jamais une telle expérience ne m'est arriver. Je suis en train de fumer et je me rend compte que après les 3/4 je n'arrive plus ce qui ne m'arrive que rarement. Au fur et à mesure je me rends compte que je vais mal et je commence à vomir et je n'arrête pas de Vomir j'ai vomit tous ce que j'avais à l'intérieur mais je me sens toujours mal et ma couleur de peau etait jaune. Je commence à stresser et je crois vraiment que c'est la fin que je vais mourir. Sa a durer 1h/2h ou des amies était avec moi puis je ne sais comment j'ai réussi à me coucher. Le lendemain donc aujourd'hui j'ai un mal de tête horrible et quand j'ai décider de prendre une sieste je n'arrêtai pas de me dire que j'allais mourir je me suis réveillée 10 fois en 1h en pensant que j'allais mourir dans mon someil et à la fin je me suis reveiller lorsque une amie m'as appeler et je n'arrivais pas à savoir si c'était un rêve ou la réalité. Bref je ferme le téléphone et je pleure pleure je n'arrive plus à me contrôler toujours cet impression que je vais mourir. Je tiens à préciser que la veille avant que je fume j'étais aller skier et j'étais tombée je me suis prise une barre de fer Dsns la tête et douleur horrible (le medecin m'avais conseiller 5j de paracétamol et 5j de glace sur mon visage) puis j'ai pris des médicaments et j'ai fumer juste aprs. Je sais c'était une mauvaise idée mais je n'y est pas penser sur le coup. Si quelque chose de similaire vous est déjà arriver ou si vous connaissez cela merci de m'aider et dsl pour mon Français.

1 réponse

Moderateur - 27/07/2016 à 12h53

Bonjour barbara,

Vous n'avez pas eu de réponse depuis que vous avez posté ce message et c'est bien dommage. Je peux me tromper mais j'ai l'impression que bien que vous ayez, à l'époque, associé l'usage du cannabis à ce qui vous arrivait, le facteur principal a pu être le choc de la barre de fer sur votre tête. En effet, les maux de tête et les vomissements, peut-être aussi le sentiment d'oppression que vous semblez avoir éprouvé, sont des symptômes possibles d'une commotion cérébrale. Une commotion cérébrale peut se manifester seulement dans les jours suivant un choc violent à la tête. J'espère que vous avez pu voir rapidement un médecin après ce message.

Le cannabis peut cependant avoir eu aussi une action. En effet, chez les consommateurs réguliers comme vous semblez l'être, lorsqu'on a un fort taux de THC dans l'organisme, un phénomène paradoxal appelé "Syndrome de l'hyperémie au cannabis" peut se manifester. Cela se manifeste par de violentes douleurs

abdominales, des nausées et des vomissements. Cela semble correspondre là aussi en partie à ce que vous avez éprouvé. Le remède semble être seulement de prendre des douches chaudes le temps que cela passe.

En revanche il ne nous est pas possible de dire s'il y a eu une interaction entre votre choc à la tête et la consommation de cannabis.

En espérant que vous allez bien mieux maintenant.

Cordialement,

le modérateur.